
ATA DA 09° ESSÃO ORDINÁRIA DO ANO DE 2021

CÂMARA M NICIPAL DE SALGADO, ESTADO DE SERGIPE

Aos oito di do mês de março do ano de dois mil e vinte e um, às dezenove

horas e de esseis minutos, na sala das Sessões José Américo Cruz Freitas,

situada na r a Felinto Alves Teixeira S/N; sob a Presidência o vereador Civaldo

Evangelista Fraga, Vice-presidente Maria da Conceição dos Reis Silva, Primeiro

Secretário osé Ribeiro Neto, Segundo secretário Marcelo Domingos de

Andrade, erceiro secretário José Raimundo da Silva Fonseca e demais

vereadores, os senhores, Amaral Valeriano da Silva , José Aécio Santos de

Jesus, Lu s Araújo Moraes, Mafilza Silva Gomes e Raimundo Francisco dos

Santos Jún r. O Presidente declarou aberta a presente Sessão Ordinária. No

expediente do dia consta o requerimento N" 01/2021 da vereadora Mafilza,

indicações 007e 08/2021 do vereador José Aécio, indicações N"05 e 06/2021

do vereado José Raimundo, indicações W04 e OS/2021 do vereador José

Ribeiro, ind cação N"12/2021 do vereador Amaral, requerimento N° 01/2021 da

vereadora aria da Conceição, indicações N"03 e 04/2021 do vereador Marcelo,
. .

Projeto de ei N" 02/2021. No pequeno expediente o senhor presidente saudou
. . -

a todas as mulheres pelo seu dia, e passou a palavra para o vereador José
- . '", .

Ribeiro que saudou a todos e parabenizou a todas as mulheres pelo seu dia tão

especial~O vereador José Raimundo saudou a todos e parabeni~o.ua todas as

mulheres, comentou sobre as pias na feira, e disse que esteve na feira para

fiscalizar e que presenciou as melhorias, e agradeceu. O vereador Amaral

saudou a t os e parabenizou a todas as mulheres que fazem parte de sua vida,

e no geral todas as mulheres. A vereadora Maria da ConCeiçãosaudou a todos

e parabeni ou a todas as mulheres, mulheres guerreiras, e citou algumas

profissões que a mulher exerce. O vereador Marcelo saudou a todos e

parabenizo a todas as mulheres, e pediu pelas mulheres que estão exercendo

cargos poli icos para Deus ilumine dando humildade. O senhor presidente falou

que a parti de amanhã, até o dia 21 desse mês, 'essa êasa funcionará no seu

horário no mal apenas para os funcionários internos, .e que as sessões

continuarã dessa mesma forma. A vereadora. Mafilza .saudou a todos e

parabenizo a todas as mulheres, e falou da grande missão que foi dada as



0" ~."

mulheres d sde início da nação, e disse que,se-Deus criou a mulher não foi à

toa, O sen or presidente leu uma informação que recebeu sobre o estado da

nosso Estado, e que hoje foram apresentados mais de 700 novos

óbitos, e complementou dizendo que a pandemia está aumentando

muito rapid mente" O vereador Lucas saudou a todos e parabenizou a todas as

mulheres p lo seu dia, e respondeu a alguns questionamentos ditos na sessão

passada, e citou um caso de uma senhora do povoado Água Fria que veio a

óbito em c sa e explicou, e agradeceu a vereadora Mafilza, pois o pedido sobre

o posto do povoado Macedina, foi atendido. O vereador Raimundo Francisco

saudou a t dos e parabenizou em nome das mulheres de sua vida, todas as

mulheres, disse que lugar de mulher é onde ela quiser, e ressaltou a questão

do lixo da I deira do povoado Tombo, e pediu que esse ato seja denunciado, e

falou sobre s contratos das motos da prefeitura. O vereador José Aécio saudou

a todos e arabenizou a todas as mulheres pelo seu dia, e falou sobre a ex

presidenta ilma, e falou da homenagem a servidora mais velha do município, e

ressaltou d conversa que teve com o prefeito sobre o pagamenio das férias dos

professore já assinadas. No grande expediente ti senhor presidente passou a

palavra par o vereador Lucas, o qual comentou sobre o salário atrasado dos

servidores, e disse que infelizmente o prefeito esteve aqui e não deu uma

posição de uando vai pagar, e falou das férias dos professores, maís que para

sua alegria vereador José Aécio já salientou, e pediu a base aliada do prefeito

que peça p ra que se publique o cancelamento do contrato da casa da sogra do

prefeito, po que já que já foi cancelado tem que ser publicado, e falou 'de algo

que ocorre em 2015 e que já vem sendo nos bastidores algo de comentários,

que é sobre um áudio que está rolando nos grupos de watsaap, dizendo que tem

um vereado da oposição sendo acusado de estelionatário, e explicou que no dia

12/11/2021 ,dez famílias, que estavam em terras da prefeitura 'maisconhecidas

por sapuca no povoado Água Fria, procuraram o"cidadão Lucas, e não o

vereador Lu s, pois na época não era ainda vereador, para que eles pudessem

procurar o tão prefeito da época para se discutir a possibilidade da legalidade

daquelas te ras, e ressaltou que essas famílias já residem nessa localidade a

mais de vin anos, e disse que no dia 12/12/2015 essas fam"íIiase o na época

prefeito se uniram e ele mandou fazer uma topografia daquelas terras; e que

tinha ficado certo de depois se reunir novamente, e que essa nova reunião



aconteceu o dia 31/01/2016 e ressaltou que tem foto dessa reunião, e disse

que o pref ito da época levou a topografia e mostrou lá na reunião, e depois

dessa reun ão ficou determinado que eles ficariam cada um num setor, porque

eles estava muito desorganizados, e a garantia de não dar os terrenos, mais

de fazer u projeto de Lei para fazer uma concessão aquelas famílias, aprovado

por esta ca a, para que elas ficassem usando aquelas terras por um determinado

tempo, est pulado pelo projeto, só que de 2016 até hoje, essas famílias

aguardam sse projeto, e ressaltou que em meados de setembro de 2020 foi

realizada o tra reunião com essas famílias e que ficou combinado que até

então na época gestor daria essa concessão para legalizar essas

famílias, m is disse que infelizmente até hoje não foi feito, e continuou dizendo

que está se do ameaçado de levarem esse caso ao ministério público, por ele

ter feito 5 re ibos para fins unicamente de ligar a energia dessas famílias, e disse

que não te medo, disse que se ele errou, vai pagar, mais que agiu'de coração

para ajudar, e falou que não pegou dinheiro de nenhuma daquelásfamllias,. e

que não vai arar de fiscalizar e de fazer seu'pa'pel por estar sofrendo ameaças.

O vereado Amaral pediu a parte e fez uma pergunta ao vereador, e

complement u dizendo que essa prática de invadir logradouros públícos era

constante, e citou alguns locais que aconteceu isso aqui na cidade, e disse que

alguns caso inclusive já ho'uve audiência para 'demolir. O .senhor"presidente

passou a pr sidência para a vice-presidente, que pediu 'a parte, o qual falou que

ouviu esse udio, e que nesse áudio não especifica quem é esse vereador da

oposlçao, e isse que disponibiliza a juridica dessa casa para o vereador e para

qualquer out o parlamentar que dela precisar, e diz não concordar que se denigra

a imagem d quaisquer colega aqui dessa casa. A presidente em exercício

devolveu a residência. O vereador José Aécio pediu a parte, o qual falou que

acredita que o vereador Lucas agiu para ajudar, e se solidariza com o colega, e

pediu que o refeito Givaníldo e demais vereadores fossem visitar essas famílias

e que se fa um projeto para dar legalidade não só a essas famílias, e citou

alguns outro casos espalhados pelo nosso município.-O vereador"Raimundo

Francisco pe iu a parte e se solidariza com o colega, e disse que é bom ver com

o prefeito Gi nildo uma forma de mandar para essa casa umprojeto de lei,'para

legalizar ess s e muitas outras famílias, e citou"alguns casos. O vereador

Marcelo pedi a parte e disse que essa situação é triste, e que o colega vereador



Lucas agiu com o coração, e questionou ao vereador Amaral sobre a demolição

do colégio do povoado Água Fria, onde citou ter sido sua primeira escola, se

esse projet de demolição passou por esta casa. O vereador Amaral respondeu

dizendo qu não lembra se passou, e se passou se ele votou a favor, e ressalta

que tem qu pedir a essa casa que forneça essa informação. O vereador Lucas

conclui diz ndo que continuará fiscalizando e ressalta que se fez algo de errado

vai pagar, ais que tem sua consciência limpa enquanto a isso. O vereador José

Ribeiro co entou sobre esse caso do vereador Lucas, e lamentou, e falou sobre

os casos covid19 aqui na cidade, e disse que cada vez fez mais estão

, e disse que participou hoje da 10 reunião do Conselho Municipal

de Educaç o, onde alguns professores pediram para ele falasse sobre as férias,

mais que o ereador José Aécio já comentou, e falou que continua preocupado

com a situa ão dos servidores, pois na vinda do prefeito até essa casa ele não

deixou nen uma data certa de pagamento e comentou sobre alguns contratos e

que esses ontratos sem licitação só aumentaram e disse que esse decreto de

emergência foi só para fazer contrato sem licitação, e citou alguns valores nas

contas e di se o prefeito está preocupado com o remanejamento, porque já

mandou o 2 projeto de lei pedindo, só que dessa vez diminuiu a quantidade, e

falou que s vereadore's são pagos para-fiscalizar.' O vereador'Raimundo

Francisco p diu a parte, o qual falou sobre o projeto de lei pedindo os 25%, e

falou que e terá a oportunidade de corrigir seu erro e conta com ajuda dos
-demais cole as. O vereador José Ribeiro concluiu dizendo que o prefeito deveria

ter mandad o projeto da gestão dele e não.pedindo sóo remanejamento. O

vereador Jo é Aécio falou. sobre a anulação dos proCessos .do ex presidente

Lula, que o eixou elegivelnovamente, e falou s.obre a era PT, mais disse que

não acredita que ele se candidate novamente, e falou do auxílio emergencial que

foi aprovad por mais três meses e citou o valor, e falou do salário atrasado de

dezembro, falou que a covid19 está aumentando,: e comentou sobre uma fala

do vereador osé Ribeiro, sobre estar empenhado.e-Iiquidado, e explicou citando

um exemplo e falou da relação que estava em mãos dos incluídos da ex gestão,

e disse que eve pessoas que receberam duas vezes nO mês de dezembro, e

colocou a lis a a disposição. O vereador Amaral pediu a parte, o qual disse que

Givanildo te e o privilégio de ser prefeito, e falou do projeto de lei 02/2021, e

falou que te outro projeto: esse do FUNDES 'e.qUe .tem' prazo;" O senhor



presidente isse que o procurador ligou dizendo que iria mandar o projeto do

FUNDES, e depois ligou novamente dizendo que daria prioridade a

suplement ção. O vereador Lucas pediu a parte, o qual falou dos incluídos e

excluidos a atual gestão. O vereador José Aécio concluiu dizendo da sua

preocupaç- com esse avanço da covid19. Na ordem do dia o senhor presidente

submeteu m discursão a indicação W02/2021 do vereador Marcelo, o qual

pediu para ue todos votassem, pela necessidade do povo. O presidente colocou

em votaçã a indicação a qual foi aprovada por unanimidade. O senhor

presidente ubmeteu em discursão a indicação N°06/2021 do vereador José

Aécio, o q ai pediu para que todos votassem, pela necessidade do meio

ambiente. O presidente colocou em votação a indicação a qual foi aprovada por

unanimidad . O senhor presidente submeteu em discursão a indicação

W06/2021 o vereador Raimundo Francisco, o qual pediu para que todos

volassem p a necessidade daquela região. O presidente colocou em volação a

indicação a ual foi aprovada por unanimidade..O senhor presidente submeteu

em discursã a indicação N°03/2021 do vereador José Ribeiro, o quaí"pediupara

que lodos vo assem pela necessidade da comunidade. O presidente colocou em

volação a in icação a qual foi aprovada por unanimidade. O senhor presidenle

submeleu e discursão a indicação N"07/2021 da vereadora Maria da

Conceição, qual pediu para que todos votassem pela necessidade dos

usuanos e p la comunidade que precisa e merece."O presidente colocou em

votação a in icação a qual foi aprovada por unanimidade. O senhor presidente

submeteu e discursão a indicação W06/2021 da vereadora Mafilza, a qual

pediu para q e lodos volassem pela necessidade e melhoria da população. O

presidente co ocou em votação a indicação a qual foi aprovada por unanimidade.

O senhor pre idente submeteu em discursão a indicação W09/2021 do vereador

Amaral, o qua pediu para que todos volassem pela necessidade da comunidade.

O presidente colocou em votação a indicação a qual foi aprovada por

unanimidade. Nada mais a tratar o senhor preside'nte declarou encerrada a

presente Ses ão, convocando a lodos para a próxima, sala das Sessões em 08

de Março de 021.



ngelista Fraga - Presidente
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